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式典開催に向けて
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10月頃から実行委員会を立ち上げ、開催に向けて活動を開始
しました。SNS等で連絡を取りながら企画や書類作成などに
取り組みました。

（主な仕事内容）
・中学校との打ち合わせ（タイムテーブルや借用書の提出）
・名簿作成
・案内はがき、プログラム作成
・横断幕の設置
・横幕および立て看板作成
・来賓の方々へのご案内
・ビデオレターの撮影・編集
・思い出のアルバム作成

↑新成人の方に書いて頂きました！



式典開催に向けて
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①案内ハガキ作成
QRコードを添付し、参加する新成人およ

び保護者の人数、集合写真を購入する人数の
把握に活用しました。
(反省点)当日ハガキを持参するよう記載した
が、持参している方が少なかったので事前に
呼び掛けるべきだと感じました

②横断幕の設置
今年度は、農協前と焼き鳥ギャングさんに

許可を頂き、横断幕を設置しました。
(反省点)設置する時期が遅かったため、遅く
ても1か月前を目途に連絡した方が良い

ハガキとともにSNSでも前日

準備の呼びかけを行ったこと

で、多くの方々が準備を手伝

いに来てくれました！



前日準備
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約25名（実行委員、式典対象者、
後輩、保護者）のご協力も得な
がら会場設営を行いました。

地域の方にお力添えいただい

たおかげで素敵なお花を飾る

ことができました🌺



当日の様子
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当日は、約140人の新成人および
来賓19名、そして今年度は保護者
の人数制限もなかったため多くの
保護者の方々が見られました。
思い出のアルバムも上映され、思
い出話に花が咲きました😊

↓当日配布したプログラム（表紙）

お世話になった先生方も11名ご

参加いただき、3名の先生方はビ

デオレターを通じて成人を祝福

していただきました。



後輩たちへのアドバイス
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式典当日まで時間はたっぷりあります
が、やらなければならないことが多く、
少人数ではかなり苦労すると思います。

式典は自分たちを中心として作り上げ
ていくものなので、早めに実行委員を
立ち上げ、計画的に仕事を進めること
が重要です。

そして5年後、10年後になっても記憶
に残るような成人式を開催できるよう、
周囲の人々と協力しながら頑張ってほ
しいと思います。
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新成人の思い

今回、実行委員としてはたちの記念式典に参加しまし
た。自分たちだけで企画運営をすることは初めてだっ
たため、問題も多く、正直開催できるか不安でいっぱ
いでした。
しかし、開催に協力してくださった中学校を始めとす
る多くの地域の方々や先輩方からの協力もあり、無事
開催することができました。ありがとうございました。

今回の活動を通して、周囲の人々と連携を取ることの
重要性について改めて考えることができました。二十
歳としての自覚を持ち、これから社会に出ていくにあ
たって、周囲の方々に感謝の気持ちを持ち、悔いの残
らないよう積極的に行動していきたいと思います。


